

Politique environnementale

Après de longues années de négligence et d'un mépris total pour l'environnement, le gouvernement bolivien commence à prendre des mesures pour contrôler les effets de l'exploitation minière sur l'environnement. C'est la conséquence d'une sensibilisation de l'opinion publique aux questions environnementales et également des normes supérieures imposées par les sociétés étrangères qui ont maintenant des activités en Bolivie.

Le nouveau code minier qui a été rédigé comportera des mesures législatives régissant les questions environnementales qui concernent les opérations minières existantes et tous les nouveaux projets.

Le marché des fournisseurs de matériel minier

Aucune barrière commerciale n'entrave l'importation de matériel, pour laquelle il ne faut ni licence ni permis. Les droits généraux de douane sont de 10 % sur toutes les importations.

Bien qu'il s'agisse un marché bien établi et très concurrentiel, dominé dans plusieurs secteurs par le géant suédois Atlas Copco, mais desservi également par des fournisseurs des États-Unis, de la Finlande, de l'Allemagne, du Japon, du Chili, du Pérou et du Brésil, les sociétés canadiennes sont également actives, et il y a place pour un plus grand nombre d'entre elles.

Les entreprises qui fournissent du matériel et des services pour la prospection sont celles à qui s'offrent les meilleures occasions d'affaires, car il existe un plan très ambitieux de forages exploratoires (134 000 mètres de forage au diamant et à circulation inverse seront faits cette année). Les fournisseurs de matériel remis à neuf de qualité peuvent aussi trouver de bons découchés.

On calcule que les achats de matériel minier atteindront cette année les 47 millions de dollars américains.

Pour réussir sur ce marché, il faut avoir un bon agent ou distributeur sur place qui puisse fournir des pièces et sur qui on peut compter pour le service après-vente.1.